



Estimada amiga,
Estimado amigo,

Me dirijo a ti por primera vez después del proceso de primarias abiertas en el que tuviste la amabilidad de participar, para agradecerte tu esfuerzo y tu compromiso y para darte la bienvenida a la familia socialista.

Como sabrás, el domingo 25 de mayo votaremos la composición del Parlamento Europeo para los próximos 5 años. El resultado de estas elecciones será vital para el futuro de Europa, de España y de los valencianos y valencianas ya que lo que se decide en las instituciones europeas afecta directamente a nuestra vida cotidiana. Las viejas políticas que hasta hoy están aplicando los gobiernos europeos en manos de la derecha están teniendo unas consecuencias que todos conocemos: más desigualdad, más paro, más pobreza y más recortes y sufrimiento para los más débiles.

Para cambiar esta situación y darle la vuelta al rumbo de la UE es necesario que cambiemos de mayorías: sólo las políticas progresistas pueden devolver la esperanza a las familias trabajadoras y a las clases medias que hoy en día están sufriendo los recortes de la derecha. Por eso estas elecciones deben convertirse en la primera victoria sobre el PP y sus políticas antisociales.

Sería para mí un honor contar con tu colaboración y tu participación activa como representante del Partido Socialista para consolidar esta victoria. Por eso te animo a que seas interventor o interventora del PSOE en tu mesa electoral el día 25 de mayo y en cualquier caso, te invito al acto que celebraremos junto a todos y todas los interventores de Valencia el próximo día 7 de mayo en el Palacio de la Exposición junto a nuestro Secretario General Ximo Puig.

Te agradezco sinceramente tu activismo y tu lucha por un nuevo tiempo para Europa.

Joan Calabuig Rull
Secretario General

Acto Interventores 7 de mayo_

SÚMATE, EL CAMBIO EMPIEZA POR EUROPA


Socialistas *** de Valencia

